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ISTITUTO COMPRENSIVO DI CORINALDO 
ANNO SCOLASTICO 2018/19 

 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 
 

VERBALE N°04 
 

Martedì 9 aprile 2019, alle ore 18.30, presso la Scuola Secondaria di I° grado “Guido degli Sforza” 
di Corinaldo si è tenuta la riunione del Consiglio d’Istituto, per discutere il seguente O.d.G. 
 

1. Delibera verbale consiglio precedente 
2. Assunzione in bilancio del Finanziamento per progetto PON “Comprendere, interpretare, 

criticare, creare… per affrontare le sfide della realtà” – Codice progetto 10.2.2°-FdRPOC-
MA-2018-45 – Autorizzato con nota MIUR A00DGEFID/28237 

3. Nomina docente del Comitato di valutazione (n.1 docente di competenza del Consiglio di 
Istituto) 

4. Proposta di modifica del regolamento di istituto relativamente alle certificazioni mediche 
5. Varie ed eventuali 

 

Presiede la riunione il presidente Stefano Ciarloni; verbalizza l’insegnante Angela Tommasetti. 
Presente anche l’insegnante Giorgia Pettinari che sta effettuando il tirocinio presso la Scuola 
dell’Infanzia “Luca Lombardi” di Ostra Vetere.  
 

1° punto O.d.G.: “Delibera verbale consiglio precedente” 
Il Dirigente Scolastico procede alla lettura del verbale della seduta precedente del 25/02/2019. 
Non essendoci osservazioni in merito, si procede alla votazione.  
 

Si vota per l’approvazione del verbale n°3 del 25 febbraio 2019. 
Risultato della votazione (n°19 votanti):  17 favorevoli – 2 astenuti (Nicoletta Pirani – Linda 
Campolucci) perché assente. 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°26 
approva a maggioranza il verbale della seduta precedente. 
 

2° punto O.d.G.: “Assunzione in bilancio del Finanziamento per progetto PON “Comprendere, 
interpretare, criticare, creare… per affrontare le sfide della realtà” – Codice progetto 10.2.2°-
FdRPOC-MA-2018-45 – Autorizzato con nota MIUR A00DGEFID/28237” 
Il Dirigente Scolastico illustra dettagliatamente il documento ricordando che era già stato 
presentato da tempo ed approvato dal Consiglio d’Istituto nel 2017. Oggi si tratta di assumere in 
bilancio il contributo relativo al progetto.  
Ricorda che il progetto si compone di cinque MODULI:  

 “Il filo di Arianna: sfide di robotica nei labirinti” 
 “L’aula che vorrei” 
 “Costruisco e presento prodotti didattici multimediali” 
 “Progettiamo e realizziamo un sito per gli studenti della scuola”  
 “Costruiamo giocattoli con la stampante 3D” 

Fa presente che i progetti autorizzati dovranno essere realizzati e chiusi mediante l’apposita 
funzionalità di “Chiusura progetto” sulla piattaforma GPU entro il 30/09/2020, utilizzando anche 
il periodo estivo, e almeno due moduli formativi dovranno essere realizzati e certificati su SIF 
entro il 30/09/2019, tenuto conto che l’art.4 (Interventi attivabili) dell’Avviso 2669 del 
03/03/2017 indicava l’obbligatorietà di minimo due moduli formativi per poter presentare il 
progetto. 
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Si vota per l’assunzione in bilancio del finanziamento per il progetto PON “Comprendere, 
interpretare, criticare, creare…per affrontare le sfide della realtà” come sopra illustrato. 
 

Risultato della votazione (n°19 votanti): favorevoli all’unanimità 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°27 
 

approva all’unanimità l’assunzione in bilancio del finanziamento per il progetto PON 
“Comprendere, interpretare, criticare, creare…per affrontare le sfide della realtà” come sopra 
illustrato. 
 

3° punto O.d.G.: “Nomina docente del Comitato di valutazione (n.1 docente di competenza del 
Consiglio di Istituto)” 
Il Dirigente Scolastico ricorda che il Comitato di Valutazione ha il compito di stabilire i criteri per 
l’assegnazione del bonus premiale ai docenti la cui attribuzione compete al Dirigente stesso. 
Inoltre, senza la presenza dei genitori, ha anche il compito di valutare i docenti durante l’anno di 
prova. Fa presente di aver ricevuto la candidatura della docente Francesca Sassaroli. Si mette 
quindi a votazione l’unica candidatura pervenuta. 
 

Si vota per la nomina della docente Francesca Sassaroli nel Comitato di Valutazione come sopra 
proposto ed illustrato. 

Risultato della votazione (n°19 votanti): 18 favorevoli – 1 astenuto (Francesca Sassaroli) 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°28 
 

approva la nomina della docente Francesca Sassaroli nel Comitato di Valutazione come sopra 
proposto ed illustrato. 

 

4° punto O.d.G.: “Proposta di modifica del regolamento di istituto relativamente alle 
certificazioni mediche” 
Il Dirigente Scolastico fa presente che la proposta di tale modifica si rende necessaria per le 
assenze che si protraggono per tutta la settimana, considerato che nel nostro Istituto funzionano 
orari con settimana corta e tempo pieno per cui si potrebbe verificare il caso limite di un alunno 
che si assenta dal sabato e torna a scuola dopo due lunedì con cinque giorni “scolastici” di assenza, 
ma in realtà nove effettivi.  
Si discute sulla proposta presentata e si decide di adottare la seguente modifica. 
 

PREMESSO che la presentazione di certificazione medica da parte dell’alunno dopo un’assenza per 
malattia per più di cinque trova la sua previsione normativa nel D.P.R. 1518 del 22 dicembre 1967; 
CONSIDERATO che non esiste interpretazione autentica in merito alla  normativa D.P.R. 1518 del 
22 dicembre 1967, ART 42, che recita:   
“L’alunno che sia rimasto assente per malattia dalla scuola per più di cinque giorni, può essere 
riammesso soltanto dal Medico Scolastico ovvero in assenza di questi, dietro presentazione alla 
Direzione della scuola o dell’Istituto di una dichiarazione del Medico curante circa la natura della e 
l’idoneità alla frequenza”; 
CONSIDERATO che il certificato medico di riammissione scolastica non è di fatto più ricompreso 
nel Testo Unico delle Leggi della Pubblica Istruzione (D.Lgs. 297/94); 
CONSIDERATO che ogni Regione stabilisce una propria prassi e, che un tale accordo non è al 
momento presente per la Regione Marche 
Tutto ciò premesso, a chiarimento per docenti e genitori, si intende precisare che:     
A) Per “assenza per malattia per più di cinque giorni” ” si intende che: se l’alunno rientra al 6° 

giorno non è necessario il certificato medico, mentre occorre il certificato medico al 7° giorno 
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dall’inizio della malattia che attesti la guarigione. Nel conteggio dei giorni vanno compresi 
anche i giorni festivi e prefestivi purché compresi nel periodo di malattia 
Per gli alunni frequentanti la Scuola dell’Infanzia ed i tempi scuola cosiddetti “tempo pieno” e 
“settimana corta” (Scuola Primaria e Scuola Secondaria), esclusivamente laddove l'assenza inizi 
il lunedì con rientro il lunedì seguente, sarà dovere dei genitori comunicare in forma scritta che 
la malattia ha avuto una durata non superiore a cinque giorni. 
Per un maggior chiarimento si forniscono i seguenti esempi: 
1. inizio malattia venerdì, il rientro a  scuola  al  mercoledì  successivo  non richiede  

il certificato, dal giovedì successivo in poi il certificato invece è richiesto 
2. inizio malattia martedì,  il  rientro a  scuola  il  lunedì  successivo  non richiede certificato, dal  

martedì successivo il certificato è richiesto 
3. alunno frequentante il tempo pieno (o la settimana corta) assente il lunedì, rientro il lunedì 

seguente, servirà il certificato solo se il genitore entro sabato, via mail o via cartacea, non 
abbia fatto pervenire alla scuola dichiarazione di rientro per il lunedì (essendo avvenuta la 
sua guarigione già al quinto giorno di malattia) 

B) Per le “assenze programmate” dal genitore (es. settimana bianca, vacanza, gita, motivi 
familiari) e comunicate preventivamente via cartacea ai docenti, non occorre al  
rientro alcun certificato medico. È  fatto onere agli esercenti la potestà genitoriale di sincerarsi 
sempre del buono stato di salute del minore al rientro anche della vacanza. 

C)  Tutte le assenze degli alunni frequentanti la scuola Primaria e la Scuola secondaria, anche di 
un solo giorno, vanno sempre giustificate sul diario (Scuola Primaria) o su apposito modulo 
(Scuola Secondaria) dai genitori o da chi ne fa le veci. 
 

È comunque salvo il diritto della Scuola di richiedere apposta documentazione medica laddove la 
legge preveda la stessa quale specifico requisito di accesso, e/o si palesino casi che ne rendessero 
necessaria la produzione. 
Resta inteso che l’istituzione scolastica è pronta all’adeguamento normativo, nel caso la Regione 
Marche la produca nel merito. 
 

Si vota per la proposta di modifica del Regolamento d’Istituto relativamente alle certificazioni 
mediche come sopra proposto ed illustrato. 

Risultato della votazione (n°19 votanti): favorevoli all’unanimità 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°29 
 

approva la modifica del Regolamento d’Istituto relativamente alle certificazioni mediche come 
sopra proposto ed illustrato. 

 

5° punto O.d.G.: “Varie ed eventuali” 
 Il Dirigente Scolastico fa presente che il comune di Corinaldo ha ricevuto una visita dei Vigili del 

Fuoco i quali hanno rilevato alcuni lavori da effettuare nella Scuola Secondaria di I grado nei 
locali adibiti a centrale termica. Poiché è stato ritrovato amianto, sono stati interrotti i lavori 
per bonificare la zona. Sulla base delle informazioni arrivate, non sono evidenziati rischi per 
l’attuale frequentazione, ma comunque non si può accedere alla centrale termica. Nel 
momento in cui si effettuerà la bonifica dell’amianto presente, la scuola dovrà essere evacuata, 
quindi ci si dovrà organizzare per lo spostamento temporaneo della segreteria. Si spera che i 
lavori vengano fatti quando la scuola è chiusa per gli studenti, anche se si dovrà organizzare lo 
spostamento della direzione. 

 Il Dirigente Scolastico comunica che l’associazione “A.S.D. Ginnastica volere volare 2010” 
chiede il nulla osta per l’utilizzo della palestra della Scuola Primaria di Corinaldo sabato 17 
giugno 2019 dalle ore 15.00 alle ore 22.00 circa per il saggio finale. In precedenza era stato 
richiesto il 22/06/19, ma per problemi organizzativi è stato necessario modificare la data. 
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Si vota per la concessione della palestra della Scuola Primaria all’associazione “A.S.D. Ginnastica 
volere volare 2010” sabato 17/06/19 modificando la data iniziale come sopra proposto ed 
illustrato. 

Risultato della votazione (n°19 votanti): favorevoli all’unanimità 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°30 
  

approva la concessione della palestra della Scuola Primaria all’associazione “A.S.D. Ginnastica 
volere volare 2010” come sopra proposto ed illustrato. 

 

 
 

La riunione si conclude alle ore 20.00 

 
F.to Il Segretario verbalizzante 

Angela Tommasetti 

 
F.to Il Presidente 
Stefano Ciarloni 

 


